

梅の花が2月の上旬ごろから咲きはじめ、じわじわとつぼみが開いてきました。



フキノトウも、チラほら見え始めています。



2月20日(水)ビニールハウスに、1,000Lタンクを持ち込み、醗酵液の作成を試みています。

・夜は、外気温の影響を少しでも受けにくいように、シルバーシートをまき付けています。



タンク内の状態です。



昼間のハウス内は、40°C以上。

タンク内の醗酵液は、35°C。この時点で、仕込んでから6日目です。

●11号Eハウス サヤエンドウを栽培中

※10月19日に「総合土壌改良液」を規定量散布(1反60L)。



1月の報告時点



2月26日現在 順調に生育中です。

●T3圃場 タマネギの栽培中

※定植前に「総合土壌改良液」を規定量散布(1反60L)。

醗酵液を10月6日に散布、定植は10月20日～25日。

そして、1月4日に成長促進葉面散布液を噴霧しています。



1月の報告時点



2月26日現在

●29号圃場 ニンニクの栽培中

※定植前に「総合土壌改良液」を規定量散布(1反60L)。

醗酵液は、8月21日に散布、定植は10月3日。1月4日に成長促進葉面散布液を噴霧。



1月の報告時点



2月26日現在

タマネギ、ニンニクとも、この1ヵ月でかなり成長しました。

この1週間ほどが、かなり暖かかったので、より元気になってきたのではないかと思います。

以上